
Erweiterung der Grossratspost für Ratsmitglieder 16 .17 
 
Herr Präsident, Herr Regierungsrat, geschätzte Anwe sende, 
 
 
Die GLP Fraktion wird dem Antrag des Büros vom 15. März 
2016 betreffend der künftigen Zustellung der Grossr atspost 
einstimmig zustimmen. Vorab der Sprechende zeigt si ch 
erfreut über die weitergehende Erfüllung seines dam aligen 
diesbezüglichen Antrages auf Direktbeschluss. Auch,  wenn 
ich mir es zugegebenermassen erhofft habe, dass auf  eine 
Bezahlung der Grossratspost grundsätzlich verzichte t wird, 
so bin ich nun doch froh, dass das Büro klar zu ein er 
solchen kostenlosen Lösung gefunden hat. Denn viele  
Grossrätinnen und Grossräte sind sich gewohnt mit P apier 
zu arbeiten und/oder haben nur bedingten Zugang zu den 
nötigen technischen Hilfsmitteln oder sind es sich schlicht 
nicht gewohnt mit dieser Neuerung mit zu halten. Da bei 
finde ich es nicht richtig, dass man diesen Persone n ihr 
Aktenstudium damit erschwert in dem man ihnen 
vorschreibt, wie sie ihre Vorbereitung zu gestalten  haben. 
Auch ist es erschwerend, wenn einzelne Ratsmitglied er in 
mühseliger Arbeit ihre Unterlagen zuhause ausdrucke n 
und dabei noch das Risiko eingehen müssen, dass etw as 
vergessen geht. Kommt dazu, dass aufgrund der 
kommenden Grossratswahlen auch neugewählte  
Mitglieder des Rates sich damit schon zu Beginn weg  
eingeengt in das Ratsleben ein schaffen müssen. Mit  dieser 
nun vom Büro vorgeschlagenen Lösung werden diese 
Hürden abgebaut und all jene, welche sich diese 
Grossratspost in elektronischer Form wünschen, werd en 
diese auch weiterhin erhalten. Ich bitte sie folgen  sie dem 
Antrag des Büros.  Besten Dank. 
 
Der Rat stimmte mit 87:40 Stimmen zu!!!!  
 
Roland Agustoni, GLP, Rheinfelden  


